

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de actualidad

Continúa el señor Maura con su decidido propósito de formar un gran partido de derechas cuando deje de formar parte del actual Gobierno. Así lo afirmó en su discurso de Burgos e idéntica afirmación hizo ayer, hablando con los periodistas.

Nos parece muy laudable esta decisión del ministro de la Gobernación. Si a cada lo sucedido en estos primeros cinco meses de República y la visión del futuro: porvenir político y social, van actuando de franco y entendiendo los ardorosos entusiasmos políticos del señor Maura. Tal vez también una mayor comprensión y un más claro juicio de los móviles y programas de algunos compañeros de Gobierno le hayan inducido a retroceder, mejor dicho a retornar a la posición política de la que nunca debió salir y en la que imperiosamente debió continuar, aunque no hubiera sido más que por el indecible deber nacido del apellido que lleva.

Creemos, no obstante, que será difícil pueda el señor Maura lograr su propósito, en las circunstancias actuales y con los próximos antecedentes del ministro de la Gobernación, no

creemos exagerado el mar que su persona «no es grata» a las derechas españolas. Sin que desconozcamos su interés en aparecer situado en un plano de moderación, lo cierto es que sus «actos», hasta ahora, lo demuestran. Las derechas, para aceptar, entendiéndose bien, para aceptar al señor Maura en sus filas, exigiríanle antes una radical retractación de doctrina y un franco arrepentimiento de conducta. Claro está que nos referimos a las derechas «auténticas», y no a esa amalgama lospida del «progresismo» del cual, por lo visto, haye el señor Maura, pues—son sus palabras de ayer—el me afiliae al progresismo, la opinión con razón justificada, podía calificarme de filitirero». Y francamente, no creemos que el actual ministro de la Gobernación sea un filitirero. Tiene, al menos, demostrado todo lo contrario.

Conviene recordar en estos momentos la actitud observada por los ingleses en la sesión de apertura de la Cámara de los comunes.

Es sabido que en el Parlamento inglés la apertura del período de sesiones la hace un capellán, con una oración compuesta de modo que no hi-

ra las creencias distantes de ninguno de los diputados.

Esta oración dice así: «Hez, Señor, que nuestras oraciones contribuyan a la gloria de tu Santo nombre, al mantenimiento de la verdadera Religión y de la justicia, a la seguridad y al honor del Rey, al bienestar público, a la paz y a la tranquilidad del Reino, a la unión de los corazones en un verdadero espíritu de amor y de caridad cristiana. Por Jesucristo Nuestro Señor y Salvador. Amén.»

Mientras en el silencio resonaban las palabras deprecatorias del capellán—rellena los periódicos (y los franceses sin disimular su admiración—todos los diputados del Parlamento inglés, todos, incluso los socialistas, inclinadas las frentes, escuchaban con gravedad y recogimiento.

Eso se hace todavía en el país que sigue ejerciendo en Europa y en el mundo el más alto magisterio de constitucionalismo y libertad.

Ninguna Casa

presenta tan buen surtido en Gramófonos, discos y Radios como **CASAU**

De Sociedad

LOS QUE VIAIAN

De paso por sus posesiones de San Pedro del Pinatar ha venido a éste el general de Ingenieros Navales don Felipe Briñas.

—Ha marchado a Marmolejo (Jaén) el Cajero de esta sucursal del Banco de España don Innocencio Moreno Quiles.

—También ha marchado a Marmolejo don José Ramos y su distinguida esposa.

—Regresó de Madrid el comerciante de esta plaza don Luis Sintas con sus bellas niñas sobrinas.

—A Alicante ha marchado el auxiliar de oficinas de la Armada don Armando Gómez Lozano para acompañar a su hijo que va a continuar la carrera de Perito Mercantil.

—Ha regresado don Pedro Baejon ingeniero director de la Compañía de Tranvías de Cartagena.

—Ha regresado a la Academia de la escuela naval de S. Fernando el alumno don Rafael Cervara y Cervara, hijo del almirante Cervara jefe de esta Base Naval.

NOTAS VARIAS

Ha aprobado el primer año de Sofía la encantadora niña Juana Noguera, hija del concejal del Ayuntamiento don Vicente.

—En la iglesia de Los Dolores han cortado los indisolubles lazos del matrimonio la bella señorita Ana Eil as hidalgo de Cisneros y de Vito y don Juan Cáceres Sánchez, ayudante de la Confederación H. de Segura.

Fuereu padrinos la madre, de la desposada doña Parifloración de Vito viuda de Hidalgo de Cisneros y el tío de aquella don Baltasar Hidalgo de Cisneros y Murcia.

El nuevo matrimonio salió para Albacete. Les deseamos eternas venturas.

—Ha terminado la carrera de piano en el Conservatorio de Murcia la señorita Julia Martínez Domenech.

Nuestra enhorabuena que hacemos extensiva al padre, el jefe de la Guardia Municipal don Pedro.

—En el Instituto ha aprobado con brillantes notas el ingreso y primer año del Bachillerato el estudioso alumno del Patronato del Sagrado Corazón de Jesús Agustín Rodríguez Galindo.

La novena a San Francisco

Con gran brillantez viene celebrando en la parroquia del Carmen la novena a su Thuler la Ven. eble Orden Tercera de San Francisco, teniendo el altar mayor, donde ha sido colocada la imagen del Seráfico de Asís, un artístico adorno de flores y lazos que está siendo muy elogiado.

La sagrada catedral ocupa el eloquente franciscano R. P. José Delmeu de la residencia de Oribeña, que viene desarrollando temas interesantes más que cautivan la atención de los numerosos oyentes.

La parte musical, muy notable, con tribuye a la mayor solemnidad de estos hermosos cultos, captados diariamente por los fieles el himno del Congreso Terciario.

El esplendor y placido entusiasmo que estos cultos revisten este año hablan mucho del celo del cura, ecónomo de esta parroquia don Alfonso Rodríguez que ha incrementado notablemente esta y toda las actividades eclesiales en dicha iglesia.

Ante un conflicto municipal

El alcalde envió ayer el siguiente telegrama al Presidente del Consejo de Ministros:

«Durante mi estancia en Madrid gestionando ininterrumpidamente obras que permilitan dar ocupación obreros parados, Alcalde accidental admitido con cargos fondos municipales obreros mas sin existir consignación presupuestal ni trabajos emprendidos que puedan fructificar. Parece ser propósito dicha autoridad incurrir conflicto orden público y ponerme franco dimitir alcalde, y que es imposible legal y materialmente pagar jornales. Tal proceder me obliga solicitar auxilio Gobierno todo vez conflicto estallara caso despedir obreros admitidos que, aunque conocen finalidad pueden calificar peligrosa maniobra no se resignen seguir padeciendo hambre y miseria y dirigirme vuestro caso caso sin precedentes engendrado morbosa pasión política que infliere grave daño República todos debemos defender: asechanzas enemigos Unidos favorecen desorden. Véome obligado suspender pagos atenciones obligatorias Ayuntamiento deduciendo fondos pagos jornales obreros Interin Gobierno acuerda necesario dar rápida solución difícil problema, asegurando vuestro caso no se alterará orden público, pues para mantenerlo cuento cordura elementos trabajadores que represento y asistencia vecindario industria y comercio locales que espero cooperará: económicamente durante tres o cuatro días para con todas disponibilidades Ayuntamiento evitar perturbese normalidad y tranquilidad población. Suplico la mediate ayuda Cartagoes atraviesan momentos muy críticos. Refiérole necesidad absoluta urgentes medidas y auxilio económico resolver situación que afronto con toda seriedad. Respetuosamente le saludo.

ALCALDE DE CARTAGENA»

Agustín Marck

FARMACÉUTICO

SERVICIO FARMACÉUTICO

Telefones: 1223

Cuatro Santos, 9

La Previsión Médica

La Sociedad Económica se celebró el domingo el acto de entregar el médico don Arturo Masana y a la ayuda del doctor Sánchez de Val los subvenciones económicas que la «Previsión Médica» le ha asignado por sus asociados.

Proposición de discurso leído por el doctor de profesión señores Masana, José, Romero, Bonmati, Pérez Mateos y Mas Gilabert.

Después se celebró una comida lúgubre.

Espectáculos

Cine Sport.—Hay «A tres llantos por Wallace Beeri y «Lula y su perro» (cómic). El jueves inauguración del aparato sonoro con «El desfile del amor».

¡Ilumine mejor su casa!



La lámpara de pie es ideal para el hogar por su fácil adaptación en todas partes. Teniendo buena luz, estará Vd. más a gusto.

CONSULTE A SU ELECTRICISTA

LÁMPARA OSRAM UNIFICADA

